
第２９回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨（速報） 

○実施日時／令和３年１月２８日 １４時２０分～１４時５０分 

○発言要旨 

議事 発言 

次第１「本市の医

療体制について」 

※ モニタリング状況・川崎市における新型コロナウイルス感染症の流行曲線

について岡部所長より、本市における医療状況について健康福祉局より、そ

れぞれ資料に基づき説明を行った。 

【岡部所長】 

・各指標は全体としては下向きだが、これは年の初めの人の流れの変化等の影響

もあるため、緊急事態宣言後の効果はまだ確定されていない。

・国の動きとして、恐らく次週には分科会が開催され、宣言後の評価を行い、宣

言を継続するのか、解消するのか政府への提言をまとめると思われる。

【本部長】 

・何か御意見・質問があれば。 

【金子上下水道事業管理者】 

・感染症の流行曲線で発症日別とのお話だが、症状が現れていない方はこれに含

まれていないということでよろしいか。 

【岡部所長】 

・おっしゃるとおり。無症状者はこれには含まれていない。 

・加えて、右の方のグラフはすっと下がっているが、これは数日間にわたり、こ

れから積みあがってくる部分になるので、数日分はまだ、今後の推移を見る必

要がある。 

次第２「ワクチン

の接種体制」 

※ 資料に基づき、健康福祉局から説明を行った。 

【健康福祉局】 

・所要時間の計測を行い、受付から接種後の経過観察到着までの所要時間が、13

分から 26分。うち、予診に約 4分、接種に 3分から 4分かかることが判明し

た。 

・今回開設した規模の会場では 1時間当たり約 30名の対応が可能と思われ、一

日 8時間稼働するとして約 240 名の対応が可能であると見込んでいる。 

・その他、会場レイアウトに関する知見が得られたし、超低温での保管を要する

ワクチンの取り扱いに関する経験なども得られた。 

・今後、実際の接種開始に向け、市内各局、医療団体等の御協力をお願いしたい。

【本部長】 

・ワクチン接種訓練について岡部所長から補足等あれば。 

【岡部所長】 

・昨日の訓練は思ったよりもスムーズに行われた印象があるが、今後課題等が抽

出されいろいろな形になると思われる。 

・ハイクラスな訓練を行ったわけではなく、どの自治体でも使えることを目標と

した。 



・いずれ厚労省が取りまとめ、一つのサンプルとして提供するはずなので、参考

にしていただければと思う。 

・数だけを中心にして、大量の接種をとなると、安全性がおろそかになるので、

安全性を重視しながらできるだけの接種を行うという方針となっていると思

われる。 

・接種率の高さが数字で出てきて、自治体間の競争とならないようにとのコメン

トを申し上げたが、報道でも取り上げていただいて一つの注意点として伝わ

ったのではないか。 

次第３「市内経済

の状況及び税収へ

の影響について」 

※ 資料に基づき、経済労働局から説明を行った。 

次第４「川崎市緊

急経済対策の改定

について」 

※ 資料に基づき、財政局から説明を行った。 

その他 【本部長】 

・本件について、何か御意見・御質問がありますか。

・特にないようなのでこれにて終了します。 

以上 


